

TESLA CAE EN ESTUDIO DE CALIDAD POR CAMBIOS DESAPROBADOS POR SUS USUARIOS

Tesla Inc. ya no destaca sobre otros vehículos eléctricos en términos de calidad porque cambios de diseño en sus autos, como la eliminación de las palancas de los intermitentes, han frustrado a sus propietarios y han reducido su puntuación en una importante encuesta de calidad, de acuerdo con un reporte de la agencia Bloomberg.

Tesla, líder en calidad de vehículos eléctricos durante mucho tiempo, ahora está a la par de rivales como Rivian Automotive Inc. y los modelos a baterías de fabricantes de automóviles tradicionales como General Motors Co., según el estudio de calidad de J.D. Power para el modelo del año 2024, que se publicó el jueves.

Los propietarios de automóviles Tesla se quejaron de los cambios realizados en funciones básicas, como los controles de las ventanas y la bocina, que Tesla movió del centro del volante a un botón en un radio del mismo en algunos modelos.